

- Esencia:** Dulces hijos, habéis venido aquí para tomar poder del Padre Autoridad Todopoderosa, es decir, habéis venido para que el aceite de este conocimiento se vierta en la lámpara.
- Pregunta:** ¿Por qué hay la alabanza de “La Procesión de Shiva”?
- Respuesta:** Porque cuando Shiv Baba regresa al hogar, todo el enjambre de almas corre tras Él. En la morada suprema es como si las almas estuvieran en formación de colmena. Vosotros, los hijos que os hacéis puros, regresáis con el Padre. Hay la alabanza de la procesión debido a Su compañía.

Om shanti. Hijos, en primer lugar, deberíais entender solo un *punto*: todos nosotros somos hermanos y Él es el Padre de todos nosotros. Se Le llama la Autoridad Todopoderosa. Vosotros tuvisteis todos los poderes y gobernasteis el mundo. En Bharat estaba el reino de esas deidades, es decir, era vuestro reino, hijos. Erais deidades puras. Ese era vuestro clan o *dinastía*. Todos eran sin vicios. ¿Quiénes eran sin vicios? Las almas eran sin vicios. Ahora os estáis haciendo sin vicios una vez más. Es como si estuvierais recordando al Padre, la Autoridad Todopoderosa y recibiendo poder de Él. El Padre ha explicado que vosotras, almas, representáis vuestro *papel* de 84 nacimientos. La fuerza satopradhan que teníais, después, día a día, continuó disminuyendo. De satopradhan os hicisteis tamopradhan, como cuando al disminuir la energía de una *batería*, el coche se para; la *batería* se *descarga*. La *batería* de un alma nunca se *descarga por completo*; siempre queda un poco de energía. Cuando alguien muere se enciende una lámpara de barro. Continúan vertiendo aceite en ella para que no se apague. Cuando la carga de una *batería* disminuye, se recarga. Hijos, ahora entendéis que vosotras, almas, erais autoridades todopoderosas. Ahora, una vez más, estáis conectando vuestro intelecto en *yoga* con el Padre Autoridad Todopoderosa de manera que Su poder entre en vosotros ya que vuestro poder ha disminuido. Definitivamente queda un poco de poder. Si terminara del todo, el cuerpo no permanecería. El alma se hace completamente *pura* recordando al Padre. En la edad de oro, vuestra *batería* está *completamente cargada* y después, poco a poco, disminuye. El *contador* desciende lentamente hacia la edad de plata. A eso también se le llaman grados. Entonces se dice que las almas que eran satopradhan luego alcanzaron el estado sato; su fuerza disminuye. Entendéis ahora que, en la edad de oro, de seres humanos os habréis convertido en deidades. El Padre dice: Ahora recordadme y de tamopradhan os haréis satopradhan. Ahora, que os habéis hecho tamopradhan, vuestra fuerza se ha empobrecido. Ahora, recordando al Padre, recibiréis fuerza total una vez más. Entendéis que vuestro cuerpo y todas vuestras relaciones corporales van a terminar. Después recibiréis el reino ilimitado. El Padre es ilimitado y por eso también os da una herencia ilimitada. Ahora sois impuros y tenéis muy poca fuerza. ¡Oh hijos, ahora recordadme! Yo soy el *Todopoderoso*. Recibís de Mí el reino *todo**poderoso*. En la edad de oro, las deidades eran los amos del mundo entero; eran puras y tenían virtudes divinas. Ya no tienen esas virtudes divinas. La *batería* de todos ahora está casi totalmente *descargada*. Ahora se está recargando la *batería* de todos. No se puede *recargar la batería* de nadie sin tener *yoga* con el Padre Supremo, el Alma Suprema. Ese Padre *siempre* es *puro*. Aquí, todos son *impuros*. Cuando sois *puros* vuestra *batería* permanece *cargada*. El Padre dice: Recordad solo al Único. El Más Elevado en lo Alto es Dios y todos los demás son la creación. La creación no puede recibir la herencia de una creación. Solo existe un *Creador*. Él es el Padre ilimitado. Todos los demás

padres son limitados. Recordando al Padre ilimitado recibís la soberanía ilimitada. Por tanto, hijos, deberíais saber en vuestro corazón que Baba está estableciendo el mundo nuevo del paraíso para vosotros. De acuerdo *al plan del drama*, se está estableciendo el paraíso. Sabéis que la edad de oro va a llegar. Hay felicidad constante en la edad de oro. ¿Cómo la recibís? El Padre se sienta aquí y explica: Recordadme solo a Mí. Yo *siempre soy puro*. Nunca tomo un cuerpo humano. Yo no tomo el cuerpo de una deidad ni de un humano, es decir, nunca entro en el ciclo de nacimiento y muerte. Yo simplemente vengo y entro en el cuerpo de este cuando él tiene 60 años, la edad del retiro, para daros a los hijos la soberanía del paraíso. Este es el que se ha hecho tamopradhan de ser completamente satopradhan. El *número uno* es el Más Elevado en lo Alto, Dios, y después se dice que están Brahma, Vishnu y Shankar, los residentes de la región sutil, de quienes tenéis visiones. La región sutil es la región en el medio, donde no puede haber ningún cuerpo físico. Los cuerpos sutiles solo se ven en una visión divina. El mundo humano existe aquí. Sin embargo, esos son solo ángeles por el hecho de las visiones. Hijos, cuando os hagáis completamente puros al final, habrá visiones de vosotros; os convertiréis en esos ángeles. Despues vendréis aquí en la edad de oro y os convertiréis en los amos del mundo. Este Brahma no recuerda a Vishnu. Este también recuerda a Shiv Baba y se convierte en Vishnu. Por lo tanto, deberíais entender esto. ¿Cómo reivindicaron su reino? Allí no hay ninguna guerra, etc. ¿Cómo podrían las deidades ser violentas? Hijos, ya sea que alguien crea esto o no, vosotros ahora recordad al Padre y reivindicad vuestro reino. También se dice en el Gita: ¡Oh hijo, renuncia a tu cuerpo y a todas las religiones corporales y constantemente recuérdame solo a Mí! Dios no tiene un cuerpo al que tuviese apego. Él dice: Yo tomo *prestado* el cuerpo de este por un corto tiempo. ¿De qué otra forma podría daros este *conocimiento*? Yo soy la Semilla. Tengo el *conocimiento* de todo el árbol. Nadie más sabe esto. ¿Cuál es la duración del mundo? ¿Cómo se establece, se mantiene y se destruye? Los seres humanos tienen que saber esto. Son los seres humanos los que estudian. Los animales no van a estudiar. Esa gente estudia estudios limitados. El Padre os está enseñando un estudio ilimitado mediante el cual Él os convierte en los amos de lo ilimitado. Por lo tanto, tenéis que explicar que a ningún ser humano o ser corporal se le puede llamar Dios. Brahma, Vishnu y Shankar tienen cuerpos sutiles. Sus nombres son completamente diferentes. A ellos no se les puede llamar Dios. Este cuerpo es el trono del alma de este Dada. Está el trono inmortal. Este es ahora el trono del Padre, la Imagen Inmortal. En Amritsar tienen el Trono Inmortal. La gente eminente va allí y se sienta en ese Trono Inmortal. El Padre ahora os explica: Todos estos cuerpos son los tronos de las almas inmortales. Las almas son inmortales y no pueden ser comidas por la muerte. Sin embargo, los tronos continúan cambiando. Esta imagen inmortal, esta alma, se sienta en este trono. Al principio, el trono es pequeño y después crece. Cada alma se desprende de un cuerpo y toma otro. Las almas son inmortales, pero tiene sanskares buenos y malos y por eso se dice: eso es el fruto de su karma. Las almas nunca se destruyen. Solo hay un único Padre de las almas. Tenéis que entender esto. ¿Os relata este Baba cosas de las escrituras? Nadie puede regresar al hogar estudiando las escrituras, etc. Todos regresarán al hogar al final, como un enjambre de langostas o de abejas. También hay una *reina* de las abejas; todas la siguen. Cuando el Padre regresa, todas las almas van detrás de Él. En la morada suprema es como si todas las almas estuvieran allí formando una colmena, mientras que aquí hay una multitud de seres humanos. Un día, esta multitud también tendrá que correr hacia el hogar. El Padre viene y lleva a todas las almas al hogar. Se recuerda “La Procesión de Shiva”. Se os puede llamar hijos o novias. Hijos, el Padre viene, os educa y os enseña la peregrinación del recuerdo. Un alma no puede regresar sin hacerse pura. Cuando os hagáis puros, iréis primero a la tierra de la paz. Todos vosotros vais a residir allí. Luego, a medida que gradualmente bajáis aquí, vuestro número crece. Primero correréis detrás del Padre. Tenéis *yoga* con el Padre, o vosotras, novias, tenéis *yoga* con el Novio. Se tiene que crear un reino. No todos bajáis juntos. Allí, está

el mundo de todas las almas. Continuáis bajando cada una en su momento; el árbol crece lentamente. Primero, está el dharma original eterno de las deidades que establece el Padre. Él primero nos convierte en Brahmins. Este es Prajapita Brahma. Como su gente, os convertís en hermanos y hermanas. Hay muchos Brahma Kumars y Kumaris. Sin duda vuestro intelecto tiene fe y por eso hay tantos de vosotros. ¿Cuántos Brahmins hay? ¿Fuertes y débiles? Algunos reciben *puntuaciones* del 99% y otros solo reciben *puntuaciones* de un 10%. Así que eso significa que son débiles. También entre vosotros, los que sean fuertes sin duda vendrán al principio, en cambio, los que sean débiles vendrán hacia el final. Este es un mundo de actores y continúa girando: la edad de oro, la edad de plata. Ahora, esta es la edad de la confluencia más elevada. El Padre ahora nos ha explicado esto. Anteriormente, entendíamos erróneamente que la duración de cada ciclo es de cientos de miles de años. El Padre ahora nos ha explicado que cada ciclo completo es de 5000 años. Durante medio ciclo es el reino de Rama y durante medio ciclo es el reino de Ravan. Si el ciclo fuera de cientos de miles de años no podría ser mitad y mitad. La felicidad y el pesar en el mundo están destinados. Recibimos este *conocimiento* ilimitado del Padre ilimitado. Shiv Baba no tiene un nombre corporal. Este cuerpo pertenece a este Dada. ¿Dónde está Baba? Baba ha tomado este cuerpo *prestado* por un corto tiempo. Baba dice: Yo necesito una boca. Aquí (en Abu), también se ha creado un Gaumukh (la boca de una vaca). El agua fluye por todas partes desde las montañas. Han encontrado una boca de vaca aquí desde donde fluye agua. Consideran que es el agua del Ganges. ¿Cómo puede el Ganges llegar aquí? Todas esas cosas son falsas. Se dice: el cuerpo es falso, Maya es falsa y el mundo es falso. Cuando Bharat es el paraíso, se le llama la tierra de la verdad y después, cuando Bharat se hace vieja, se le llama la tierra de la falsedad. Cuando todos en esta tierra de la falsedad se hacen impuros, claman: “¡Baba purifícanos y sácanos de este mundo viejo!” El Padre dice: Todos Mis hijos se han hecho feos sentándose en la pira de la lujuria. Hijos, el Padre se sienta aquí y os dice: Fuisteis los amos del paraíso, ¿verdad? ¿Lo recordáis? Él os explica a los hijos. Él no explica al mundo entero. Él solo os explica a vosotros, así que vosotros sabéis quién es vuestro Padre. A este mundo se le llama un *bosque de espinas*. La espina más grande que os pincha es la lujuria. Aunque aquí hay muchos devotos que son *vegetarianos*, no es que no se involucren en el vicio. Hay muchos que son célibes de nacimiento; desde la infancia no han comido comida impura. Incluso los sannyasis dicen: “¡haceos sin vicios!” Ellos inspiran a la gente a tener renunciación limitada. Tienen su siguiente nacimiento como un cabeza de familia y después dejan su casa y familia y se van. ¿Dejan su casa y familia las deidades como Shri Krishna, etc.? No. Su renunciación es limitada mientras que vuestra renunciación es ilimitada. Vosotros renunciáis al mundo entero, incluyendo a todos vuestros familiares, etc. Ahora se está estableciendo el paraíso para vosotros. Vuestro intelecto solo debería ir hacia el paraíso. Por tanto, tenéis que recordar a Shiv Baba. El Padre ilimitado dice: “¡Recordadme! ¡Manmanabhav! ¡Madhyajibhav!” y de este modo os convertiréis en deidades. Este es el mismo *episodio* del Gita. También es la edad de la confluencia. Solo en la edad de la confluencia Yo vengo a contáros este conocimiento. Sin duda os enseñé Raja Yoga en la edad de la confluencia en el ciclo anterior. Este mundo cambia y, de ser impuros, os hacéis puros. Esta es ahora la edad de la confluencia más elevada cuando de tamopradhan nos hacemos satopradhan. Entendedlo todo muy claramente y tened fe firme. No es un ser humano quien os está diciendo esto. Este es el shrimat, las directrices más elevadas de Dios. Todo lo demás son los dictados de los seres humanos. Siguiendo los dictados humanos habéis estado cayendo. Ahora, siguiendo el shrimat, ascendéis. El Padre os cambia de humanos en deidades. Los dictados de las deidades son los dictados de los residentes del paraíso, mientras que los demás dictados son los dictados de los residentes del infierno. A esos se les llama los dictados de Ravan. El reino de Ravan no es menos. Ahora es el reino de Ravan en el mundo entero. Esta es una isla (Lanka) ilimitada sobre la que está el reino de Ravan. Después se convertirá en el reino puro

de las deidades. Allí, hay mucha felicidad. Hay tanta alabanza del paraíso. Incluso se dice: "tal persona se fue al paraíso". Por tanto, con seguridad debe haber estado en el infierno. Si se fue del *infierno* seguramente regresaría al *infierno*. El paraíso no existe en este momento. Estas cosas no se mencionan en ninguna de las escrituras. El Padre ahora os está dando todo este *conocimiento* y está recargando vuestras *baterías*. Después, Maya rompe la *conexión*. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Haceos puros en vuestros pensamientos, palabras y acciones y *recargad* la *batería* de vuestra alma. Convertíos en un Brahmin firme.
2. Renunciad a seguir los dictados de vuestra propia mente y de los demás seres humanos. Seguid las directrices del único Padre y haceos elevados. Haceos satopradhan y volad al hogar con el Padre.

Bendición: Que seáis un *hijo* legislador y hagáis satopradhan el mundo y la materia con vuestro poder de la verdad.

Hijos, cuando embebáis el poder de la verdad y os convertáis en un *hijo* legislador, entonces la materia se volverá satopradhan y esta edad se convertirá en la edad de oro. Todas las almas crean su fortuna de salvación. Vuestra verdad es como una piedra de alquimista. Así como una piedra de alquimista convierte el hierro en oro, de la misma forma, el poder de la verdad hace satopradhan a las almas, la materia, el tiempo, todo de todas las relaciones, sanskars, interacciones y comida.

Eslogan: Las almas yoguis son las que no están atraídas por ningún trastorno de la materia.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: En este mes avyakt, permaneced libres de las ataduras y experimentad el estado de liberación en la vida.

Sed el que gira el disco de la autorrealización y, por tanto, alguien que está bajo la carpa. Entonces, cuando os liberéis de los muchos tipos de giros de los pensamientos inútiles de la conciencia del cuerpo, los giros de las relaciones lokik y alokik, giros de la naturaleza y sanskares de muchos nacimientos y giros de muchos tipos de atracciones de la materia, entonces, fácilmente podréis liberar a muchas almas de todos los diferentes tipos de girar y hacer que estén liberados en vida, usando los poderes que habéis recibido del Padre.